
令和４年度第５回鳳来南部地域協議会 会議録 

日  時 
令和４年７月２８日（木） 

午後７時３０分～午後９時００分 

場  所 旧黄柳野小学校 １階ランチルーム 

出 席 者 委 員２１名（欠席者なし）、 事務局４名 

傍聴人数  なし 

次 第 

１ あいさつ 

  原田会長 

２ 協議事項 

  令和５年度地域自治区予算について  

３ その他 

 （１）地域計画推進体制検討会について（報告） 

  （２）第６回鳳来南部地域協議会の日程について 

  （３）第７回鳳来南部地域協議会の日程について 

４ 閉会のあいさつ 

石野事務所長 

会議内容 

１．あいさつ 

 原田会長あいさつ 

 

議事に先立ち、議事録署名人として９番の原田和通委員と１０番の土井和守委員を指名した。 

 

２．協議事項  

令和５年度地域自治区予算について 

事務局より①～⑨の自治区予算事業の説明後、質疑応答 

 

【質疑応答】 

（委員） 

③防災活動補助事業：格納箱の見積に設置・処分費は含まれるか。 

 ④地域人材育成事業：防災士から上級の資格があれば受けたいと意見あり。 

 ⑦AED設置事業：スタンドタイプにすると費用はどうなるのか。 

（事務局） 

 ③基礎ブロックが付属している。設置も処分も地区でやっていただく。 

 ④上級の資格については確認する。 

 ⑦スタンドにすると事業費は高くなる。外壁にビス止めできるか検討する。 

（委員） 

 トレーニングセンターの電球が３つ切れているので交換して欲しい。 

（事務局） 

 担当課に確認する。 

（委員） 

防災士は地区に何人いるのか。 

（事務局） 

 下吉田４人、上吉田３人、竹ノ輪２人、黄柳野２人。今年度３人受講予定。 

（委員） 

災害時に一目見て防災士とわかるように腕章などがあるといいのでは。 

（事務局） 

 まちづくり会議にて防災士の役割を検討する予定。その中で考えて欲しい。 



（委員） 

 地域での防災士の役割がわかってくれば、やり手も増えると思う。 

 旧山吉田小の草刈は、残土搬入により地形が変わり、手間が増えると思う。 

（事務局） 

 見積を取らないと分からないが、増額になると思う。 

（委員） 

 残土はいつまで置いておくのか。管理は誰がするのか。 

（事務局） 

 搬出する予定はない。市有地のため市で管理する。 

（原田会長） 

 防災士について、来年度計上するのかどうか意見が欲しい 

（委員） 

 14 人では少ないと思う。倍ぐらいは必要だと思う。 

（委員） 

 カラー塗装（グリーンベルト）について、新城地区でやっていると思うが、経緯は。 

（事務局） 

 多くは国の補助を活用して施工している。補助対象は新設のみ。 

（委員） 

 グリーンベルトは見守り活動の中で危険を感じているため提案した。 

 土木要望としても提出したが、そちらの見込みは。 

（事務局） 

 今年度の実施は困難と聞いている。来年度も同じだと思う。 

（委員） 

 防災士については、３人の人選ができるか不安。 

（委員） 

 各組から１名防災士を出してはどうか。 

（委員） 

 高齢者しかいない組もあるため、難しいのではないか。 

（委員） 

 竹ノ輪の集水桝は、自治区予算でできない理由が分からない。 

（事務局） 

自治区予算も市の予算である以上、市の判断で不適当又は不適切と判断される場合は計上で

きない。今回は土木課で不適当と判断された。転落防止のための原材料は支給できるので、地

区で検討して欲しい。 

 

【採決】 

 防災士について（３名分） 

  賛成多数により優先的に計上することに決定。 

 旧山吉田小学校の草刈について 

  反対多数により計上しないことに決定。 

 

 残額の範囲内においてカラー塗装（グリーンベルト）を計上することを確認した。 

 追加事業がある場合は、８月１０日までに事務局へ提出することを説明 

 

３．その他 

（１）地域計画推進体制検討会について 

（２）第６回鳳来南部地域協議会の日程について 

（３）第７回鳳来南部地域協議会の日程について 

事務局より説明。質問なし。 

 

石野事務所長のあいさつ後、閉会 

 

 


